



# Der große Erfolg

unseres neuen Grenzland-Romanes:

Gottfried Rothacker

## Das Dorf an der Grenze

In Leinen 4.80 Mk.

Am 1. April 1936 erschienen

1.- 5. Tausend vergriffen

6.-10. Tsd. in Auslieferung

11.-15. Tausend im Druck

So wirkt das Buch auf Buchhändler und Leser:

**Nachbestellung!** „Bestens dankend für das Lesekemplar, haben wir uns sofort mit dem Buch vertraut gemacht. Auf Grund unseres eigenen Lesens erhöhen wir unseren Auftrag von 11/10 auf 99/90 Exemplare.“ Waldow'sche Buch- u. Kunsthandlg., Frankfurt/O.

„Ich muß bekennen, daß mich außer Grimms ‚Volk ohne Raum‘ noch kein Buch über das Grenz- und Auslandsdeutschum so gefesselt hat wie dieses.“ Buch. Th. Körner, Altenburg

Wir geben hiermit an den Buchhandel die an uns gerichtete Bitte eines auslanddeutschen Lesers weiter:

„Ich möchte Sie anflehen, dieses Buch mit aller Macht und Eindringlichkeit ins Volk hinein-zureichen. Es ist ein Denkmal für die besten Deutschen, die es gibt, ein Schrei in die Ohren der Brüder, der – sonderbar – nicht einmal Hilfe heischt, sondern nur Treue und Glaube an die Zukunft. Könnte ich doch dem Dichter, der es schrieb, und Ihnen, der es den Deutschen im Reich hinlegt, jetzt die Hand drücken.“

Ⓢ Werbematerial Ⓢ

VERLAG ALBERT LANGEN / GEORG MÜLLER MÜNCHEN